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Em 26 de uvembro de 1998 

Requer envio de expediente ao Ministro de Educação solicitando 
informaçaes. 

Exm2 Senhor Presidente da Cãmara Municipal de Cabo Frio. 

Unidades autanomas gerenciadas por Associaçaes de 
Pais e Mestres, as escolas passaram a receber direto em suas 
contas-correntes recursos para aquisição de Materiais de 
Expediente, Consumo e Permanente, oriundas do F.N.D.E. 

A independ?ncia e autonomi-a que para muitos tem sido 
motivo de alívio e conforto, pois livraram-se em muitos casos, 

1_) da politicagem e do pouco caso com a Educação, para as Escolas 
da Rede Municipal de Ensino do Município de Cabo Frio tem sido 
causa de tormento e agonia, uma vez que não receberam os 
repasses referente ao Exercício de 1 998. Fato que tm causado 
inquietação e desconforto à comunidade escolar que em sua grande 
maioria de origem humilde não tem conseguido supri-la de 
materiais didático, de higiene e limpeza. 

Diante das razaes expostas e para responder a agonia 
eoimpasse de paisemestres,equeREQUEI R O ,à Douta 
Mesa, na forma regimental o envio de expediente ao Senhor Paulo 
Renato de Souza, MD. Ministro de Educação, solicitando as 
seguintes informaçaes: 

1 - Porque as Unidades Escolares de Ensino Fundamental do 
Município de Cabo Frio não receberam repasse do F.N.D.E.? 

2 - Estes repasses estariam vinculados à situação de adimpincia 
da Prefeitura Municipal? 

3 - Uma vez não recebendo os recursos referentes a 1998, estes 
podem ser repassados em 1999, ou à Escola não mais faz juz? 

SALA DAS SES 	Novembro de 1998. 
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